



Viernes, 01 de noviembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>COMUNICADO OFICIAL</p> <p>Ministerio de Defensa Nacional 01 de octubre 2024</p> <p>A LA CIUDADANÍA</p> <p>El Ministerio de Defensa Nacional, como ente rector de las Fuerzas Armadas del Ecuador, reafirma su compromiso con la seguridad y bienestar de todas las familias ecuatorianas. Por ello, y considerando la importancia estratégica de este sector, mantenemos nuestras labores con normalidad durante este periodo.</p> <p>Adicionalmente, se ha dispuesto el despliegue a nivel nacional de las Fuerzas Armadas, con la finalidad de llevar a cabo operaciones de control militar. Estamos comprometidos con el Ecuador.</p>	<p>@DefensaEc A la ciudadanía: Notas referentes: ultimahoraecua</p> <p>Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Desde cada uno de nuestros roles, #UnimosFuerzas <input type="checkbox"/> en beneficio del Ecuador!ec. →La identidad de cada uno de los ecuatorianos está plasmada en cada símbolo de nuestro escudo, que enaltece nuestras raíces y nos inspira a continuar sirviendo y protegiendo a la ciudadanía. ✨El Ministerio de Defensa rinde homenaje a nuestro Escudo Nacional.</p> <p>Ver más</p>
	<p>radioelite997 El ministro de defensa, Gian Carlo Loffredo, ha hecho un llamado a la Asamblea para que se acelere el proceso de establecimiento de bases militares extranjeras en el país. En su declaración, Loffredo enfatizó la importancia de contar con estas instalaciones para fortalecer la seguridad nacional y enfrentar desafíos internacionales.</p> <p>Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Datos Abiertos: Conoce más información sobre nuestra Cartera de Estado. Más información aquí: http://bit.ly/4eODi8i</p> <p>Ver más</p>
	<p>En 10 meses se incautaron 246 toneladas de droga y se capturaron 11 objetivos de alto valor en Ecuador. Primicias. Según detalló Íñiguez en una rueda de prensa del Bloque de Seguridad, conformado por las Fuerzas Armadas la Policía Nacional y los ministerios de Interior y Defensa, donde presentaron los resultados de las operaciones militares y policiales ejecutadas en los últimos días.</p> <p>Ver más</p>

Seguridad y Defensa

Viernes, 01 de noviembre de 2024

	<p>Catorce reos y 13,5 kilos de droga incautados en altamar fueron transportados en avión desde Galápagos hasta Guayaquil. El Universo.</p> <p>Catorce reos y 13,5 kilos de droga incautados en altamar fueron transportados en un avión C-130H de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) desde Galápagos hasta Guayaquil.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Tres puertos marítimos de Ecuador registran niveles de riesgo “muy altos” frente al narcotráfico. Primicias.</p> <p>Un efectivo de la Armada de Ecuador vigila el perímetro durante un simulacro de protección marítima para contrarrestar amenazas en puertos y buques en la Terminal Portuaria de Guayaquil.</p> <p>Ver más</p>
	<p>En Portoviejo sicarios llegaron a un velorio y asesinaron a dos personas. El Universo.</p> <p>El resultado son dos personas asesinadas que fueron alcanzadas por los disparos. Uno de los cuerpos quedó en el lugar mientras que la segunda víctima fue llevada hasta una casa de salud donde se comprobó su deceso.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Detenidos por robo de cajero automático en Quito quedaron en libertad en menos de 24 horas. Primicias.</p> <p>La ausencia del Defensor Público permitió que cinco detenidos por el robo de un cajero en Llano Grande, en el norte de Quito, queden en libertad. La mayoría de sospechosos tiene antecedentes.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Policía captura a 50 supuestos integrantes de grupos armados. El Telégrafo.</p> <p>Del 28 al 31 de octubre de 2024, la Policía, a través de su Fuerza Investigativa Contra la Extorsión (FICE), llevó a cabo la Operación Gran Libertad 18, un operativo que abarcó distintas provincias del país, incluyendo Pichincha, Guayas, Manabí, Los Ríos, Santa Elena y Esmeraldas.</p> <p>Ver más</p>



Viernes, 01 de noviembre de 2024



El ECU-911 mantiene habilitadas las llamadas y la vigilancia para los feriados de noviembre. El Comercio.

Los servicios de vigilancia y atención de llamadas de emergencia trabajarán con normalidad en los feriados de Difuntos e Independencia de Cuenca.

[Ver más](#)

Coyuntura



Día del Escudo Nacional: Conozca el significado de los elementos de nuestro símbolo patrio. Primicias.

Cada 31 de octubre se recuerda al Escudo Nacional de Ecuador, un símbolo patrio que ha variado con el tiempo. Revise cómo se diseñó y qué significa cada uno de sus elementos.

[Ver más](#)



Movimientos sociales protestan en contra de Daniel Noboa y los apagones. El Universo.

La quema de los muñecos de cartón con la imagen del mandatario Daniel Noboa Azín fue parte de una primera protesta en contra de su administración por el manejo de la crisis energética que vive el Ecuador.

[Ver más](#)



Capturan a miembros de la mafia italiana 'Ndrangheta en Colombia. Primicias.

Las autoridades colombianas capturaron a tres hombres que suministraban cocaína a la mafia 'Ndrangheta, de Italia, que también tendría operaciones en Ecuador.

[Ver más](#)

Opinión



Cumplir las funciones. Eduardo Peña Triviño. El Universo.

El juicio político de la ministra del Interior, Dra. Mónica Palencia, se basó en el aparente incumplimiento de sus funciones. Los interpelantes afirman que no cumplió con su deber de garantizar la seguridad ciudadana y no combatir adecuadamente la narcodelincuencia.

[Ver más](#)



Viernes, 01 de noviembre de 2024

	<p>Cultura del fraude. Wellington Toapanta. La Hora. En el debate parlamentario sobre el proyecto de Ley Orgánica para Impulsar la Iniciativa Privada en la Transición a Energías Renovables, los "revolucionarios ciudadanos" adicionan, a su brega por sostener la cultura de la impunidad, la del fraude que resiste cumplirobligaciones del Estado a sus prestadores de servicios. Ver más</p>
	<p>El más afectado' por esta crisis. Milica Pandzic. La Hora. La Ministra Inés Manzano sorprendieron a los ecuatorianos cuando, al preguntarle sobre si el gobierno se había apresurado a ofrecer una disminución en los recortes de luz para luego aumentarlos en 6 horas diarias, respondió enfáticamente que a quien más perjudica un tema de esta naturaleza [la crisis energética] es al Presidente de la República. Ver más</p>
	<p>Los humanos hoy somos Fono Sapiens. Antonio Ricaurte. La Hora. La falta de electricidad está dejando sin utilidad a la telefonía celular. Se avecina una crisis de ansiedad para los ecuatorianos. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, destacó la entrega de 200 armas incautadas. Defensa Ecuador 31-oct-2024 Ver más</p>
	<p>Bloque de seguridad brindó detalles de los operativos ejecutados. Mención Ministro de Defensa OromarTV 31-oct-2024</p>



Viernes, 01 de noviembre de 2024

	<p>Acciones del bloque de seguridad. Mención Ministro de Defensa EcuadorTV 31-Oct-2024</p>
	<p>Bloque de seguridad ejecutó más de 270 mil operaciones contra bandas criminales Teleamazonas 31-Oct-2024</p>